

Liebe Gäste, Liebe FreundInnen

Diese Nachricht ist an all jene gerichtet, die bisher gerne bei uns gegessen und gefeiert haben - und dies auch künftig tun möchten;

Und darum geht's:

In Kürze wird's im "Atelier Café" zu einer Veränderung kommen, die weitgehend unseren Küchenbetrieb betrifft, verursacht durch die schöne Tatsache, dass wir "Wirtsleut" bald Familienzuwachs erwarten. Die neue Festlegung und Verteilung unserer Aufgabengebiete ist dadurch zwangsläufig notwendig.

Konkret bedeutet das:

- Unsere umfangreiche à la carte Küche - so wie wir sie bisher angeboten haben - wird ab **01. März 2011** stark reduziert
- Ab diesem Zeitpunkt bieten wir täglich einige warme und kalte, pikante und süße Schmankerl an; praktisch eine "kleine Karte"
- Anlass- und Jahreszeiten bezogen gibt's zudem immer wieder mal - jedoch nicht täglich - ein warmes Hausmannskost-Menü
- Einige Male pro Saison laden wir - mit entsprechender Vorankündigung - einen Koch oder ein Köchin ein, um interessante Themenabende kulinarisch zu gestalten
- Auf Vorbestellung gibt's nach wie vor das "Brat'l in der Rein",... oder Ähnliches - je nach Gästewunsch

Feiern, Veranstaltungen und Feste im Atelier Café

- Eure Geburtstagsfeste, Weihnachtsfeiern und Veranstaltungen sind von dieser Umstellung in keinster Weise betroffen
- Bei der Festlegung des Termins und der gemeinsamen Vorbesprechung wird euer Menü- oder Buffetwunsch erhoben. Die Zubereitung erfolgt - wie auch jetzt - in unserer Gastroküche; teilweise in Zusammenarbeit mit einer hiesigen Köchin oder einem erfahrenen Catering-Betrieb
- Ihr als Gastgeber bzw. Gäste habt kulinarisch weder mit der Organisation, noch mit der Umsetzung rund ums Essen zu tun - das übernehmen nach wie vor WIR

Abschließend möchten wir uns noch für das viele "Lob an die Küche" bedanken, das wir stets bekommen haben. Und dem entsprechend gilt unser größter dank unserer Küchenmannschaft: Junette und Magdalena.

Wir hoffen sehr, dass wir trotz dieser baldigen Umstellung auch künftig eure Erwartungen treffen und erfüllen.

Mit herzlichen Grüßen und bis bald

Heinz & Astrid